

Confirma cancillería peruana pedido venezolano de extraditar prófugos



Lima, 16 ago (RHC) La cancillería de Perú confirmó, sin comentarios, el pedido venezolano de extraditar aquí a dos fugitivos acusados de participar en el fallido atentado contra el presidente Nicolás Maduro.

A través de un mensaje en Twitter, el Ministerio de Relaciones Exteriores indicó que la solicitud fue recibida por la embajada de Perú en Caracas. El texto insiste en negarse a reconocer el atentado.

En otro tweet la cancillería informó el recibimiento de otro pedido venezolano para localizar en Perú a seis exmilitares venezolanos fugitivos por desde 2017 por participar en acciones violentas contra el gobierno de ese país.

El Sindicato de Trabajadores del Periodismo y la Comunicación Social de Perú y fuerzas políticas y líderes progresistas, condenaron el reciente atentado contra Maduro, pese a los intentos de la prensa conservadora de ponerlo en duda. (Fuente: [PL](#))

En la fecha, la Embajada del Perú en Caracas recibió el pedido de la Cancillería de Venezuela para ubicar a 2 ciudadanos venezolanos solicitados por la justicia de ese país por su presunta participación en lo que ese gobierno denomina “atentado contra el Presidente de Venezuela”.

— Cancillería Perú

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/169158-confirma-cancilleria-peruana-pedido-venezolano-de-extraditar-profugos>



Radio Habana Cuba